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山东鲁北化工股份有限公司 

关于终止重大资产重组事项投资者说明会 

召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大

遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况 

山东鲁北化工股份有限公司（以下简称“公司”）投资者说明会于 2015年 2

月 6 日 14 ： 00 — 15 ： 00 在 上 海 证 券 交 易 所 e 互 动 网 络 平 台

（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e访谈”栏目召开。公司董事长陈树常先

生、财务总监马文举先生、董事会秘书张金增先生、交易对方（山东金盛海洋资

源开发有限公司）代表李明春先生、独立财务顾问（华泰联合证券有限责任公司）

主办人陈东先生参加了本次会议。公司在本次会议上与投资者就重大资产重组终

止事项相关情况进行了互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就投资者说明会上投资者关心的问题给予了回答，相关问题及答复整理

如下： 

1、投资者提问：为什么终止本次重大资产重组？ 

公司回答：受市场环境的变化，本次重大资产重组拟购买的标的资产山东

金盛海洋资源开发有限公司的主导产品市场价格发生了变化，导致标的资产实际

盈利与盈利预测值存在较大差距，标的资产的评估值也相应发生了变化。该变化

对本次重大资产重组构成重大影响，本次并购的目的已经很难实现，为保护上市

公司及中小投资者的利益，并综合考虑收购成本及收购风险因素，经慎重研究，

公司终止本次重组。 

2、投资者提问：公司有什么具体措施来做大做强上市公司？ 

公司回答：公司将进一步明晰产业发展方向、产业定位和盈利模式；进一
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步加强主营业务经营管理力度，积极拓展新市场，不断提升产品竞争力；结合各

主营业务板块特点，进一步完善激励、考评和约束机制，打造有活力、有市场竞

争力的企业团队；继续完善推进内部控制规范实施工作，认真做好内控的长效执

行，不断提高经营管理水平和风险防范能力，促进公司可持续发展；积极研究资

本层面工作，适时对公司业务、资产和资源等进行整合，提升持续盈利能力。 

3、投资者向董事长陈树常提问：请问公司什么时候复牌，为什么一个简单

的终止重组竟然停牌这么长时间？ 

陈树常回答：公司的终止程序严格按照上交所有关规定进行。公司将在披

露投资者说明会召开情况公告后股票复牌。 

4、投资者提问：2015年原盐价格上涨的话是否有重新启动重组的可能？ 

公司回答：公司将根据市场变化情况，适时做出相应决定，并及时履行信

息披露义务。 

5、投资者向交易对方代表李明春提问：二级市场的表现代表了股民对重组

的认可程度，当初的重组方案就没有得到股民的认可，为什么重组不把土地资源

注入？ 

李明春回答：重组方案既要根据注入资产的实际情况，又要考虑上市公司

的实际发展需要综合考虑。 

6、投资者提问：虽然金盛业绩不如预期，但鲁北对发展海洋抱有信心。有

没有计划趁机直接收购金盛？低价收购才是利于企业立足产业发展根本之径。 

公司回答：交易需双方协商同意，在公平公正的前提下才能进行。 

7、投资者提问：当初买入鲁北净资产6元多，近7年了，净资产只剩2元多，

而我的成本近8元，请问公司领导；何时能让象我这样的长期投资者有收益？ 

公司回答：公司将进一步明晰产业发展方向、产业定位和盈利模式；进一

步加强主营业务经营管理力度，积极拓展新市场，不断提升产品竞争力；结合各

主营业务板块特点，进一步完善激励、考评和约束机制，打造有活力、有市场竞

争力的企业团队；继续完善推进内部控制规范实施工作，认真做好内控的长效执

行，不断提高经营管理水平和风险防范能力，促进公司可持续发展；积极研究资

本层面工作，适时对公司业务、资产和资源等进行整合，提升持续盈利能力。 

8、投资者提问：公司领导平常关注过股吧里股民的发言吗，广大股民对公

司近年来的作为已经失去信心，包括业绩承诺、优质资产注入等事项都未兑现，

请公司领导给一个全理的解释。 
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公司回答：公司及时了解媒体相关报道。公司将按照制定的发展战略，继

续围绕海水资源深度梯级利用和磷铵硫酸水泥联产两条产业链进行创新升级，延

伸加粗现有产业链，提高利润增长点。 

9、投资者提问：公司2014年度预计营业收入达到58282万元，营业成本47399

万元，费用6954万元，实现净利润额3929万元。能达到吗？ 

公司回答：请关注公司相关定期报告。 

10、投资者提问：公司有很多的盐资源，为何不生产高付加值的盐产品，

如：食用盐，加纳盐等。 

公司回答：公司正在进行相关市场研究，将根据国家政策的进一步出台，

适时作出决策，并及时履行信息披露义务。 

11、投资者提问：什么时候把钛白粉资产注入上市公司？ 

公司回答：请关注公司发布的相关信息。 

关于终止重大资产重组投资者说明会的详细情况请浏览上海证券交易所 

“上证e互动”平台(http://sns.sseinfo.com)。公司对于长期以来关注、支持

公司发展并积极提出建议的投资者，在此表示衷心的感谢。 

 

特此公告。 

 

             山东鲁北化工股份有限公司 

                                               董  事  会 

二〇一五年二月六日 


